

いい暮らし。まつやま

松山の魅力を市外在住の移住希望者に知ってもらい、移住につなげてもらおうと、平成30年9～11月に、さまざまな移住関連イベントを実施しました。

圏域6市町が連携

9月29日に東京の移住・交流情報ガーデンで、松山圏域での移住相談会を開催しました。

「連携中核都市圏」を形成する松山市、伊予市、東温市、久万高原町、松前町、砥部町の3市3町が昨年に続き実施。移住後の仕事をサポートしてくれる就職・創業・就農の関連4団体もブースを出展し、個別相談会を行いました。



松山市ブース

「連携中核都市圏」を形成する松山市、伊予市、東温市、久万高原町、松前町、砥部町の3市3町が昨年に続き実施。移住後の仕事をサポートしてくれる就職・創業・就農の関連4団体もブースを出展し、個別相談会を行いました。

まつやま圏域 移住&お仕事相談会



相談会の様子

松山圏域への移住を考えている首都圏在住の20～70代の男女22組29人が来場し、熱心に相談していました。参加者からは「対面でないと話せない話ができる機会がありうれしい」「何度か相談をしているが毎回新しい情報をもらえる」などの感想が寄せられました。

若者Uターン就職を支援

都市部に進学した若者のUターン就職を支援するため、9月22日に市内で保護者向けセミナーを開催しました。

若者の就職を支援する企業などの担当者が、家族で早い時期から就職や社会へ出ることを考え、意識してもらおうことが重要と指摘。また、県内で働く魅力として、仕事の平均時間が短く、余暇にかけられる時間が長いという調査結果があることをアピール



保護者向けセミナーの様子

しました。参加した保護者からは「親としての意識が高まった」「息子にタイムイングをみて話してみたい」などの声が上がりました。

保護者向けセミナー&マツヤマカフェ



マツヤマカフェ(東京)参加者

11月には東京・大阪で、松山へのUターンに興味を持つ大学生と松山で働く若手社会人との交流会「マツヤマカフェ」を開催。普段の就職

説明会とは違ったアットホームな雰囲気の中で、学生同士の座談会や、参加学生が松山で働きのながら生活するイメージを持って見せるセミナーを実施しました。東京と大阪合わせて、70人が参加。「実際にUターンした人の話が聞けてよかった」「松山に帰りたい気持ちが強くなった」などの感想が寄せられました。

コンパクトシティ松山の TURNSTAIR inまつやまシティ

本市の魅力であるコンパクトシティや自然と都会の共存、豊かな食料などを現地で体感してもらおうと、首都圏在住の移住検討者を対象に「TURNSTAIR inまつやまシティ」を11月3・4日の一泊二日で開催しました。現地体感ツアーは今回が3回目で、20～50代の幅広い世代、単身や夫婦、小さな子ども連れなど、家族構成もさまざまな男女18人が参加。



かんぎつの園地で記念撮影

園地見学や産直市での買い物などを通して松山での暮らしに触れるとともに、市内中心部や道後地区などの散策、郷土料理を食しながらの先輩移住者との交流会も実施しました。

参加者からは「実際に行ってみて住みやすさ、利便性の高さを実感できた」「公園などが整備されており、子育てしやすい環境だと感じた」「気が過ごしやすく、親切で人懐こい人が多かった」など、現地体感ツアーならではの感想が寄せられました。

結婚を機に松山へ!

まつやま婚ツアー

市内男性と市外女性の出会いの場を創出する「まつやま婚ツアー」。二日間で



道後パワースポット巡りの様子

じっくり相手を知ることができるのが魅力で、10月20・21日には松山城観光やバーベキュー、道後のパワースポット巡りを通してお互いを知る「松山城アクティブCONツアー」を開催しました。男女39人が参加し、6組のカップルが成立。女性参加者からは「男性が親切で優しかった」「松山に住みたくなった」といった声が聞かれました。

平成31年1月19・20日には女子旅に人気の道後エリアを中心に癒しの婚活を行う「道後まつたりCONツアー」を開催予定です。

移住者の声

昨年度の「まつやま圏域 移住&お仕事相談会」参加者



三浦 哲也さん
恵美子さん
嘉恵ちゃん

友人から届いた「北条の海に沈む夕日の写真」を見て、松山への移住に憧れるようになりました。東京での移住フェアや、市の窓口で相談を重ね、平成29年10月に移住しました。松山は人も食も気候も良く、移住後は家族全員が心身ともに穏やかに過ごせています。2月には、北条に洋菓子店をオープンする予定で、お菓子を通して地元の方々に笑顔を届けられたらいいなと思っています。

マツヤマカフェ(東京)



西山 未玖さん

以前、松山に来たことがあり、道後の人に松山の魅力を聞いたところ、丁寧に答えてくれたことに感動しました。このイベントで松山の暮らしやすさや企業を知ることができてよかったです。

イベント参加者の声

TURNSTAIR



安田 望さん
弓佳さん
佳くん
環椰ちゃん

移住フェアに参加した際、松山市ブースで移住体感ツアーの存在を知り、参加しました。ツアーで大街道を通りましたが、街がうまくまとまっていると感じました。また交流会では、自分たちと同じ年頃のお子さんがいらっしやる先輩移住者と話ができてよかったです。

FAX 934 2578
問 シティプロモーション推進課 ☎ 946 707